



Célébration du 13 décembre 2020

Messe du 3ème dimanche de l'Avent

Jean-Baptiste, ce grand témoin, a commencé à annoncer la présence de Jésus au milieu des hommes avant même de l'avoir reconnu. Ce prophète poursuit sa mission, même dans la nuit... car ce qui compte avant tout, c'est que les hommes croient. Il ne nous attire pas vers lui, il nous tourne vers celui qu'il annonce. Jean-Baptiste remet bien les choses en place : c'est vers lui que les foules viennent ; mais aussitôt, il les dirige vers le Christ. Il ne se présente pas en porteur de la vérité, mais il tourne les coeurs vers la vérité.

Marie dans sa prière du Magnificat, reconnaît tous les bienfaits du Seigneur. Elle loue le Seigneur de l'amour qu'il déploie depuis toujours jusqu'à la fin des temps, sur ceux qui s'appuient sur lui, mettent en lui leur confiance, les humbles, les petits les pauvres, tandis que les puissants et les riches sont confondus. Elle vit dans la joie d'accueillir Jésus, la joie de servir Dieu.

Le chemin que Jésus nous propose est un chemin de libération, de joie et d'espérance.

Joie du dimanche de Gaudete, dimanche de la joie, joie de croire que le Seigneur vient et joie de s'y préparer, non par des exploits mais dans notre vie de tous les jours.

Consultez l'intégralité de la célébration (6 pages) ci-dessous :

2020-12-13-celebration-3eme-dimanche-avent